



修学旅行

2年生が関西方面に3泊4日の修学旅行に行きました。高校生活の中でも修学旅行は生徒にとって一番思い出に残る行事として挙げられています。

1日目は、学校に集合してバスで鹿児島空港に向かい、空路神戸へ行きました。到着後は、大阪のまちを抜け、奈良へ向かい、東大寺、春日大社、平等院等を見学して京都に入りました。

2日目は、京都の自主研修でした。修学旅行前から班ごとに研修ルートを決めており、朝食後にそれぞれの班に分かれて出発していました。神社仏閣が多数ある京都は、海外からの観光客も多く清水寺や金閣寺などは多くの人が賑わっていました。生徒たちは、金閣寺や清水寺、京都駅周辺等を巡り無事に研修を終えることが出来ました。この日は、京都から大阪へ阪急電車での移動でした。電車での移動も生徒にとっては良い経験になりました。

3日目は、ユニバーサルスタジオジャパンに行きました。今回の修学旅行で生徒達が一番楽しみにしていたところでもありました。お目当てのアトラクションに乗ったり、グッズやお土産を買ったりして過ごしました。人気のアトラクションは、待ち時間も長く食事や買い物をするのも行列で、人の多さに生徒達も少し疲れ気味でした。

最終日は、大阪城で記念撮影をし、神戸の阪神・淡路大震災記念に建てられた「人と防災未来センター」の見学をして帰ってきました。今回は、4日間とも天候に恵まれ、生徒にとっては友達との友情を深め一生の思い出に残ることができたことと思います。この機会が生徒の人生にとって良い刺激になり、残りの高校生活を有意義に過ごせることを期待します。



高等学校DX加速化推進事業

今年度、文部科学省のDXハイスクールの採択校になっており、高校段階におけるデジタル等成長分野を支える人材育成の強化を図り、ICTを活用した探究的な学びを強化することを目的としています。それぞれの学科で、高度なICT機器を導入したり、ICTを活用している企業の訪問や技術者を招き講演会などを実施したりしています。

園芸工学・農業経済科では、作物栽培における各種センサーを用いてデータ収集を行い、効率的な栽培方法の確立を外部講師を招いて行いました。ハウス内で使用する自動灌水装置を自分たちで組み立て設置し、データを収集する予定です。またICTを活用した先進農家の視察研修にも行きました。デジタル技術の活用で農業の技術も日々変化していることを実感できました。

生活情報科は、デジタルミシンを活用しておもてなしのノベルティグッズの作成とVRゴーグル、ゴープロカメラを活用して学校のPRと地域の魅力発信に取り組んでいます。



センサーを組み立てる様子



デジタルミシンを使う様子

文化祭

11月 7 日 (金)



今年の文化祭のテーマは、「笑顔満載 繋げ山高生～未来への架け橋～」生徒は、この日に向けてステージ発表、展示、バザーなどの準備を早くから取り組んできました。ステージは、生徒会によるオープニングムービーで幕を開け、ステージでは、クラスによる演劇や軽音楽部の演奏など工夫を凝らしたステージになりました。体育館には、家庭クラブや農業クラブの活動パネル、美術部や芸術の授業で製作した作品なども展示されました。また、焼き芋の販売やお菓子のつかみ取りなどのバザーに、たくさんの方が集まっていました。今年もキッチンカーが文化祭のバザーを盛り上げてくれました。

生活情報科ライフデザインコース3年生によるファッションショーも大変見応えのあるものでした。浴衣、ドレス等を生徒は自分で布から選び、デザインを決め縫製を行い、約1年間かけて作り上げました。ステージでの歩き方は、プロから学び、自分たちで音楽を選曲して演出の面でも楽しませてくれました。今年は、2年生も一緒に参加して3年生のステージに花を添えてくれました。3年生にとっては、3年間の集大成であり、それぞれの思いが詰まったものになりました。



進路講演会

11月 12 日 (水)

走る冒険家「岩元みさ」さんを講師に招いて進路講演会を実施しました。岩元さんは、これまでに世界各地で行われたウルトラマラソンにチャレンジし完走しています。これまでに2度の挫折を経験して、走ることで自分を見つけ出した経験をみんなに話してくれました。岩元さんの講演を聴いて生徒たちは、勇気をもらう良い機会になりました。



西大山駅おもてなし活動



12月 5 日 (金)



おもてなし活動を本土最南端にあるJR西大山駅で行いました。この駅には、北は北海道から、南は沖縄までの方や外国の方など多くの観光客が訪れていました。駅前で生徒が、お茶の振る舞いとオリジナルノベルティグッズの配布と指宿の観光案内を行いました。また、学校PRのため作成した文化祭の映像をVRゴーグルで鑑賞してもらい大変好評でした。

スクールコンサート

10月 24 日 (金)



鹿児島県教職員互助組合主催で山川中、開聞中、山川高校3校合同の「指宿・山川・開聞スクールコンサート」が行われました。指宿市文化ホールで鹿児島交響楽団の演奏を楽しみ、楽器の紹介や生徒の指揮に合わせた演奏など多彩な演出をして下さり生徒にとって貴重な体験でした。